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厚沢部町教育大綱の制定について

付　　　議　　　事　　　件

議案番号 件　　　　　　　　　　名

議案第１号



参与 ～町内学校の不登校児童生徒の状況について説明～

～議案第１号について説明～

町長 　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

　の不登校についてはどうなっていますか。

町長 　それでは議事に入ります。

　議案第１号厚沢部町教育大綱の制定について説明願います。

　学校教育重点推進事項にいじめ不登校対策とありますが、実際に現在

参与

事務局 　これより町長の進行によりお願いいたします。

の実現に向けて、町長部局、教育委員会、学校、関係機関等による

連携のもと、更なる前進が図られるよう、心からご期待申し上げ、

挨拶と致します。

個人の判断に委ねることが基本となりましたが、児童生徒への対応は、

　本日の会議では、当町の教育目標である「みんないきいき暮らすまち」

ついては、引き続きマスクの着用を求めることとなっております。

努めることとしています。

　令和４年度 第２回 厚沢部町総合教育会議の開会にあたり、一言

の推進とともに厚沢部町の子どもたちの義務教育の未来について、

マスクを外すことが基本とされましたが、出席する来賓や保護者に

と同様の分類となることが決定されております。

　マスクの着用についても、来月１３日からは主体的な選択を尊重し、

対処方針が今月１０日に変更され、５月８日からは、インフルエンザ

町長

会　　議　　の　　経　　過
　午前10時00分

事務局 　これより令和５年度第２回総合教育会議を開催いたします。

ご挨拶を申し上げます。

開催にあたり町長よりご挨拶申し上げます。

　新型コロナウイルス感染症は、全国的に減少傾向となり国の基本的

今後の状況を踏まえつつ、これからは、感染症対策と教育活動の両立に

　また、平成２８年３月に制定しました「学校適正配置計画」に基づき、

鶉小学校については、生徒数及び複式学級の形態を考慮し、統合の

必要性について検討することしております。そして、小中一貫教育

協議を進めていきたいと考えているところです。

開　会



会　　議　　の　　経　　過

　ありがとうございました。

閉会 町長 　８次計画では「こころ豊かに学び、厚沢部町の未来を拓く人を育む」

とされていますので、計画の推進に一層努力されることをご期待申し

町長 　他に質問等はございませんか。無いようですので議案第１号について

説明を終わります。

のとれた学びの推進に努めることとしています。

したり、地域へのボランティア活動などを通して知・徳・体の調和

参与 　がん・薬物乱用防止やキャリア教育について外部から講師を招き実施

　午前10時30分

町長

参与 　これまでも町の総合計画を参考に作成していましたが、形式を

合わせたのは８次の計画からになります。

町長 　８次で初めて厚沢部町の総合計画と重点推進事項を合わせたのですか。

閉会

　特色ある教育の推進について、再度説明願います。

あげまして、第２回の総合教育会議を閉会と致します。


